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第２８４７回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年10月26日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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会長報告
成田 弘明 会長

今日はドラフト会議です。
自分的には去年はパッと華
がある選手がいなく、不作
の年に感じましたが、今年
は豊作ではないでしょうか。
北海道日本ハムは数年前ま
ではクジ運が良かったので
すが、最近では外しまくり
で栗山監督の試合の采配と
同じ結果が出るような気が
いたします。早稲田の清宮
君・履正社の安田君・広陵の中村君などの行方が
気になります。

さて10月も末となり、ここ数年で急速な盛り
上がりを見せる日本のハロウィン。“どっぷりハ
マる派” と “全く無縁派” に二極化している印象
もありますが、実際、近年ではバレンタインデー
に匹敵するほどの経済効果があるようです。22
日商工会議所主催でハロウィンのイベントが開催
され、見学に行きました。カボチャをくり抜きロ
ウソクを立てる、ジャック・オー・ランタンを作
ったり、「お菓子をくれなきゃ、いたずらしちゃ
うぞ」という意味の “Trick or Treat(トリック・
オア・トリート)”と言いながら仮装パレードを行
うなど様々なイベントで盛り上がっていました。

振り返ってみますと、おそらくハロウィンとい
う異国の文化を日本に広く浸透させるきっかけを
作ったのが、東京ディズニーランドではないかと
自分は思います。

また、新聞によりますと、このハロウィンの日
は実は一緒に楽しみたいのは友人とよりも家族の
方が多いようで、仮装したい人は1割で、3割が
限定商品などを購入する意向で10代～20代の若
者に加え、20代～30代の子育て家族も商戦を支
えている様です。

また、今年はかぼちゃの卸値は主となる北海道
での生産が順調だったため前年よりも25％ほど
安くなっている様で、是非この機会に家族で楽し
んでみてはいかがでしょうか。

ＲＩテーマ2017-18

ロータリー財団月間にあたって
国際奉仕委員会

ゲ ス ト 卓 話
富永史朗様：「町民憲章とは」

幹事報告 佐久間 英昭 幹事
① 2017-18年度RI第2500地区ガバナーエレクト

事務所開設の案内。
② 地区事務所よりロータリー財団セミナー開催

案内。11月26日㈰、13:00～15:00、網走。
③ 日本善行会遠紋地区支部より12月9日㈯16時

～、会費8,000円、当ホテルにて須藤順一君、
西清治君、中川満之君夫人を含む同会秋期受賞
者合同祝賀会の案内。

④ 先週発表した会員候補者・前島英樹様に対し
て意義申立が無かったので入会を認めます。入
会式は11月2日の例会で行います。

⑤ 遠軽警察署より｢遠軽地区被害者支援ネット
ワーク総会｣の案内。

⑥ 遠軽ライオンズクラブより10月21日開催し
た｢チャリティーパーティー｣の礼状。

⑦ 山田荘一君のご母堂ご逝去。告別式は27日
午後7時より、告別式は28日午前10時よりたか
はしセレモニーホール(豊里)。

⑧ 例会終了後、理事会を開催します。

ご案内 藤田 礼三 会員
(一社)日本善行会は今年80周年を迎えた全国的

団体で、遠紋地区支部は本年承認され私が支部長
を仰せつかっています。当支部秋期善行者10名
受章決定、詳細は幹事報告③の通りです。ご多用
中とは存じますが、ご出席賜りますようご案内い
たします。
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10月19日 39 36 21 58.3%
10月26日 39 36 21 58.3%
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張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

最後に待ちに待った懇親会ですが、海の街網走・ガバ
ナーの職業は漁業。懇親会は出席者全員が期待していた
事と思います。高井親睦活動委員長は、オープン前の懇
親会場のドアにべたりと巨漢で張り付き、委員長として
責任ある積極的なテーブル取りがとても素晴らしかった
です。その陣取ったテーブルの目の前にはビュッフェ料
理が並ぶ特等席で、例年の如く立食で他のクラブと狭っ
苦しくテーブルに着く、という事はなく、遠軽だけで楽
しめたのは心地よく、ビュッフェ料理も非常に取りやす
く、委員長に感謝致します。料理については、各テーブ
ルにクジラの刺身があり、正直、それは美味しかったで
すが、あとはノーコメントです。その様な状況で2次会で
は、例年懇親会では食べる物があまりないのを察して、
皆さんお腹が空いているかと思い、寿司が用意されてお
り、委員長の素晴らしい気の利いた計らいに皆さん感謝
していました。
3次会では若干途方にくれましたが、上田会員のご努力

により無事席に着く事が出来、会話に花が咲き、またお
腹が空きましたので、若手で4次会はステーキで地区大会
の幕を閉じました。

大会1日目では｢地区指導者育成セミナー｣が行われ、国
際ロータリーの最新情報と地区の課題と方向性というテ
ーマで小船井研修リーダー(PG)より講話を頂きました。

地区の委員会に関する情報ですが、地区リーダーシッ
ププラン(DLP)の再検討として、地区委員会の簡素化が
決定致しました。まず、地区会員増強委員会と地区新ク
ラブ結成・推進委員会を地区会員増強委員会に統合し、
職業奉仕委員会と青少年奉仕委員会の責務を社会奉仕委
員会に統合、ロータリー地域社会共同体とロータリー親
睦活動委員会の責務を社会奉仕委員会に統合、会員特典
委員会及び地区クラブ奉仕委員会を廃止する事が6月のRI
理事会で決定しているようで、2年後の2019年度から行
うようです。

本日のプログラム クラブフォーラム
地区大会報告 成田 弘明 会長
2017-18年度地区大会は10月6日と7日、網走で開催。

登録ロータリアンは1,068名で2500地区の会員数が2,282
名ですので46.8%の登録となっており、遠軽からは15名
登録(1面写真)、38％で平均を下回り少々残念でした。
大会2日目、オープニングパフォーマンスとして旭川西

高校書道部の「伝統に新しい風を」をテーマに大きな紙
に書道の演技が行われ、上手く今のロータリークラブの
課題に合ったパフォーマンス、と感じました。(右図)

午後の部の記念講演では、有田焼の15代酒井田柿右衛
門氏が講師で、17世紀に初代柿右衛門が赤絵を創設し、
白磁の美しさとの調和の研究を高め、柿右衛門様式とし
て1670年代に確立しました。途中閉ざされるものの、復
活の苦労話と伝統の柿右衛門様式の赤い絵を払拭した15
代の挑戦に、今の我々ロータリアン対するメッセージが
隠れていた様に感じました。

次に、RIの現状報告がありました。RI会長代理の斉藤
直美氏(豊田RC所属)より、まずRI重点課題の一つである
ポリオについて、現状は、昨年の発症は37例で今年の8
月末までで9件にまで減ったようです。ワクチン1本が50
￠だそうですが、医療の人件費を入れると3.5$になるそ
うで、こんな時こそより一層強力な支援活動をするとい
う事でRIとして一年間$500億の予算をたて、それとはま
た別に別の財団から倍の$1000億、年間$1500億を3年
間、合計$4500億をポリオに計上し、撲滅に最後の力を
振り絞っている様です。

また、環境問題として、｢一人一本の木を植えよう｣。
RI会長は今日の環境の悪化と気象変動は全人類への脅威
となっており、影響を最も受けやすいのは、弱い立場に
ある人であり、そのような人たちこそロータリーが助け
ていく必要があり、環境問題はあらゆる人にとって懸念
すべき事としたうえで、2018年4月22日のアースディま
での間に植えるのが目標です。成瀨ガバナーも地区方針
としても強調しており、時期的に北海道は雪の関係もあ
るので若干の猶予はありますが、一人一本の木を植える
ように全てのロータリークラブにお願いしたい、と。
そして次に、規定審議会制定案の決議では、2件の制定

案が地区より提出される予定です。1件目のRI定款の試験
プロジェクト条項を削除する件は可決されましたが、も
う1件のガバナーエレクトの資格条件が厳しくなることに
対し、富良野RCより反対の意見が出て、地区大会での可
決は見送られ、各クラブに郵送での投票が今後行われる
事になりました。

大会の締めとして、帯広北RC細川吉博ガバナーエレク
トより挨拶があり、カバナーとしての役割また意気込み
を話され、次年度の地区大会は帯広で10月5日-6日に行う
事に決定しているという事でした。

ニコニコＢＯＸ 2017-18年度合計218,000円☆閉会点鐘：成田 弘明 会長☆今月会報担当：藤田 禮三君 2017-18_16th-03


